

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid con el Diario 6 rs. mes.  
Prv. 20 rs. trim. 36 sem. 70 año.  
UN NÚMERO, 2 CUARTOS.  
Una mano (25 ejemplares.) 4 rs.

PRECIO DE ANUNCIOS:

En todas las ediciones  
CUATRO REALES LÍNEA,  
con rebaja a los anunciantes que  
contratan con la Administración.

AÑO XXIX. NÚM. 7471.

MADRID JUEVES 6 DE JUNIO DE 1878.

OFICINAS, MAYOR, 120.

## GRAN SOLAR EN CHAMBERÍ

CERCA DE LA CASTELLANA.  
Se vende uno magnífico, de OCHENTA Y SEIS MIL PIES, perfectamente esplanado y con dos fachadas, próximo al paseo del Obelisco, entre este y la iglesia de Chamberí.  
Informarán en la calle Mayor, núm. 120, oficinas de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, de tres a cinco de la tarde.

COCHERA.—SE ALQUILA. AMANIEL, 7.

## PERFUMERÍA.

6. Esparteros, 6.  
Tintura del doctor Bernet.

Esta tintura, empleada por el mundo elegante, reúne las condiciones higiénicas más excelentes: ni mancha ni oclende el cutis, porque produce sobre la piel el efecto del mejor cold-cream; restituye la belleza de la barba y cabello comunicándole su color primitivo. Las instrucciones para su uso se facilitan en este establecimiento, que se encuentra en artículos de tocador y novedades extranjeras.

## 1000 DOCENAS.

Jabón lechuga de Violet, 7 rs. pastilla y caja de tres. Perfumería inglesa, Carretera de San Jerón mo, 3.

VAPORES-CORREOS A LAS BALEARES y Canarias.—L. Ramirez, Alcalá, 12.

## EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 6 DE JUNIO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

**Marina.**—Reales decretos nombrando jefe superior del cuerpo de sanidad de la armada, al inspector del mismo D. Manuel Chesio y Añesas, y ascendiendo a inspector al subinspector D. Francisco Diaz y Lara.

**Gracia y Justicia.**—Reales órdenes jubilando a D. Tomás Sanchez de la Poza y D. Manuel Arzo y Nart, registradores de la propiedad de Cervera del Rio Pisuerga y Vuelta.

—Otra nombrando para el registro de Llerena a D. Julián Martínez y Andrades. **Gobernacion.**—Real orden desestimando un recurso de alzada interpuesto por don José Roig contra una providencia del gobierno de la provincia de Castellón declarando aptas y subsistentes para conocer de los daños causados por los ganados en

terreno ageno a los llamados Cortés de Pastores.

—Otra disponiendo que vuelva a encargarse de la direccion general de Correos y Telégrafos D. Gregorio Cruzada Villamil.

**Fomento.**—Real orden declarando que no procede admitir la demanda presentada por D. Félix María Paiguera contra el art. 2.º de la real orden de 23 de Mayo de 1877, relativa de concesion de premios de antigüedad al profesorado del notariado.

—Otra disponiendo se publique el resumen de los servicios prestados por la guardia civil durante el mes de abril en la custodia de los montes publicos.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

**Berlin, 5.**  
Continúan publicándose los Boletines oficiales para dar a conocer al pueblo el estado de salud del emperador Guillermo.

El de esta tarde es propio, como todos los anteriores, para calmar la excitacion de los berlíneses que, por su parte, ponen en duda la verdad de los mismos.

Los anuncios particulares son verdaderamente graves, y las disposiciones adoptadas por el gobierno alimentan esas mismas suposiciones.

Se dice que el emperador continúa en el mismo estado que el primer día; que la fiebre no ha cesado, y que la persistente hinchazón del brazo derecho no es síntoma tranquilizador.

Estos detalles influyen de una manera importante en todas las cuestiones pendientes, ocasionándose ya al presente no pocas complicaciones.

El regicida Nobiling continúa silencioso y en grave estado por sus heridas.

La regencia ha sido proclamada, y el emperador ha firmado el decreto designando para desempeñarla al príncipe imperial.

Este decreto ha sido refrendado por el gran canciller del imperio, príncipe de Bismarck.

**Vienna, 5.**  
A pesar de las pesquisas de la policía, no ha sido posible descubrir el comité revolucionario que funciona en Rusia, y que diariamente lanza proclamas invitando al establecimiento de una república socialista.

En Kiew se ha descubierto una imprenta clandestina.

En los círculos políticos halla grandes dificultades la concesion de una nueva Constitución.

Los estuergos del gobierno se dirigen principalmente a calmar la excitacion de los panslavistas.

**Bruselas, 5.**

Los viejos católicos alemanes no han llegado a un acuerdo sobre la cuestion

del celibato eclesiástico, que debiera tratarse en el inmediato Sínodo. El elemento joven de Baviera pide la abolicion absoluta del celibato.

**Paris, 5.**  
El termómetro ha marcado hoy a las doce del día, 26 grados sobre cero en esta capital, temperatura que en el mes actual sorprende a todos.

La Exposicion está muy concurrida.

**Londres, 5.**  
Rusia ha adquirido ya ocho vapores en America, y contratado la compra de otros doce más, con destino a las necesidades de la marina.

Austria pedira nuevas concesiones al gobierno ruso.—*Agencia Española.*

**Berlin, 5.**  
El periódico la *Correspondencia Provincial* dice que el gobierno cumplirá su deber exigiendo a algunas naciones garantías para la sociedad amanzada, cuyas leyes no son suficientes. El mismo periódico añade que las investigaciones practicadas con motivo de la tentativa de asesinato del emperador, han descubierto una multitud de hechos que revelan la existencia de una asociacion criminal.

El periódico la *Porte* publica un telegrama de Viena diciendo que los socialistas en Londres conocian de antemano el proyecto de asesinato del emperador.

El ministro Sr. Andrassy ha manifestado a algunos diputados que sabia que la policia inglesa habia señalado la vispera de cometerse el crimen, que este se iba a perpetrar.

**Berlin, 5.**  
Ayer han celebrado una larga conferencia el príncipe imperial y el canceller Bismarck.

El último Boletín oficial referente a la salud del emperador, dice que continúan los síntomas favorables manifestados esta mañana.

Segun últimos telegramas los rusos han ocupado a Ploesti.

**Berlin, 5. (2 t.)**  
Hoy al medio día estaba espirando el doctor Nobiling, autor del atentado contra el emperador.

Ayer se hicieron varias prisiones en diferentes sitios publicos por ultrajes al emperador.

**Berlin, 5. (3 t.)**  
Se espera de un momento a otro un decreto nombrando al príncipe heredero lugar teniente del emperador para el despacho de los asuntos del Estado.

En este momento está reunido el consejo de Ministros.—*Fabra*

**Paris, 5.**  
En la bolsa se han cotizado:  
El 3 por 100 francés, a 75-50.  
El 2 por 100 id., a 111-05.  
Esterior español, a 14 (holsin 13 1/2).

Interior id., a 00 (holsin 12 1/4).  
Amortizable, a 00 (holsin 31).  
Consolidados, 96 1/8.

Anoche, primera representacion de la preciosa ópera de Rossini el *Barbero de Sevilla* en el teatro de la Comedia, obtuvo una inmensa evacion la señorita Ferni que cantó toda la ópera de una manera verdaderamente magistral y en la leccion de música la *Macarena*, de Iradier y la cancion de la Cocinera de el *Hombre es débil*, de Barbieri, ambas canciones con una expresion y una gracia que no estamos acostumbrados a observar en artistas extranjeros interpretando aires españoles. El público colmó de aplausos a la señorita Ferni y la llamó varias veces al palco escénico.

De los demás artistas encargados de la ejecucion merecieron muchos aplausos el Sr. Fiorini y algunos el Sr. Morelli.

No solo han venido a Madrid comisiones de fabricantes de Guipúzcoa a pedir que no se permita introducir, libre de derechos, el material para la conduccion de aguas a Santander, sino comisiones de todos los fabricantes de España.

Las noticias que han circulado en algunos periódicos sobre el robo cometido entre las estaciones de San Fernando y Vicalvaro, así como las que se refieren al hecho de haber sido arrojado un niño en un estanque del Retiro, llamado del Vivero, ni son exactas, ni tienen la importancia que se les ha dado, ni mucho menos.

El robo cometido entre las estaciones referidas, no fué de 12000 duros, sino de 5357 rs., dos relojes de plata, 440 rs. al marqués de Perales y 120 a su hijo. Los ladrones fueron tres: uno que subió al vagon en Guadalajara y dos en Alcalá de Henares, y hay muchas esperanzas de que caeran en poder de la autoridad.

El niño arrojado en el estanque del Vivero, llegó a aquel sitio acompañado por otros jóvenes de diez y seis y diez y ocho años. Próximos al estanque, parece que jugando se pelearon, y los mayores arrojaron al estanque al más pequeño, recogido inmediatamente por un guarda, que prendió también a uno de los autores del atentado.

Esta es la version oficial de los hechos que, como se ve, no revisten los caracteres con que se referian en los primeros momentos.

Anoche se dijo que dos diputados de oposicion, uno constitucional y otro centralista, pensaban hacer una interpelacion sobre política al gobierno.

Durante los dos últimos meses ha resultado un aumento en la venta de leña en Madrid de mas de mil quintales, y una disminucion en la venta tambien de carbon vegetal en cantidad análoga.

El rey, acompañado de su augusta esposa, recibió ayer tarde a la comision de navieros del litoral.

El Sr. Nicolau, presidente de la misma, manifestó que las comisiones habian querido antes de regresar a sus provincias, presentar a SS. MM. el homenaje de su lealtad y adhesion y hacer presente su gratitud por el alto interese que el rey y su gobierno habian dispensado a la marina mercante durante las gestiones practicadas. Que las soluciones obtenidas no eran de carácter esencialmente salvador, atendida la critica situacion que aquella atraviesa, pero si oportunas y convenientes para aliviar algun tanto su angustioso estado. Que el gobierno se habia visto en la imposibilidad de conceder las verdaderas soluciones por no permitirlo los tratados de comercio existentes, y que por lo mismo era preciso denunciarlos ó modificarlos para devolver a la nacion su libertad económica, con lo cual pueda reintegrarse a la bandera española una proteccion análoga a la que antes de 1869 disfrutaba. Por todo lo cual la marina española colocaba sus intereses bajo la proteccion de S. M.

El rey, contestando a la comision, manifestó que la recibia con el mayor gusto, porque comprendia la gran importancia de los intereses marítimos de nuestra patria como lo habia demostrado poniéndose dos veces al frente de la escuadra para recorrer el litoral y hacerse cargo de sus necesidades, puesto que la marina de guerra debía ser el apoyo y la defensa de la mercante y ésta base de aquella. Que no se lamentaba le habia inspirado un vivo interés la necesidad de remediar los males presentes de la marina, sino que se

EL PERRO DE JUAN NIVELLE.

EL PERRO DE JUAN NIVELLE.

pedra, mezclando en desorden sus espesas ramas, sombreaban el balcón al mismo tiempo que echándose hacia atrás confundian su follaje con la copa de los árboles que crecían al pie de la roca; ningún sendero llegaba hasta allí y únicamente los gamos parecían poder escalar aquella cueva inaccesible.

Si una mirada indiscreta hubiera podido penetrar en este momento por aquella ventana, tan bien protegida contra las curiosas indiscreciones del exterior, hubiera podido ver una estancia ricamente decorada, asilo del reposo y del misterio, y en ella una joven sola y pensativa. Unas veces, apoyándose en el balcón, dirigía sus miradas al bosque, cuya movible verdura se desarrollaba a sus pies; otras, paseando de un lado a otro con andar lento y gracioso, las manos cruzadas sobre el pecho é inclinada la cabeza, parecía bajo el imperio de una idea profunda y melancólica.

Era una de esas bellezas puras y tranquilas que seducen sin inflamar; que persuaden, por decirle así, al corazón, pero no lo dominan; que cada día cautivan más y ligan poco a poco con lazos delicados una cadena indisoluble. Todo respiraba en ella dulzura virginal, casto abandono, penetrante candor. Su talle esbelto y ligero tenía contornos voluptuosos, más bellos aun por la gracia púdica que los acompañaba. Sus delicadas facciones, su cutis blanco y sonrosado, sus azules ojos sombreados por largas pestañas, expresaban la bondad espiritual y confiada, la serenidad de pensamiento que encanta y conmueve, y comunicaban a su fisonomía un atractivo irresistible.

Una redcecilla de púrpura y oro, sostenida por un arco ligero de oro, adornado de perlas, rodeaba los nobles y regulares contornos de su frente, haciendo resaltar más aun el brillo de tanta pureza. El cuerpo de su vestido de terciopelo, adornado de pieles, sujeto por ancho rizo de pedrería, dejaba al descubierto sus blancos hombros y ajustaba las líneas armoniosas de su talle, y los ondulados pliegues de su larga falda, en la que se campeaba el escudo de armas de su antigua casa, aumentaban la nobleza de su marcha.

Una nube de tristeza oscurecía su semblante. Sentóse junto a una mesa y apoyando la frente en una mano, parecía abrumarse en sus meditaciones. Un ruido que se escuchó detrás de ella, la arrancó de su abstraccion; se estremeció y se volvió rápidamente.

—¡Ah! ¿sois vos, Isabel,—dijo a una joven que acababa de entrar.

—Si, señora,—respondió Isabel sonriendo.—¿Os he asustado?

—No.

—¿No era a mí a quien contabais ver aparecer?—continuó aquella con maliciosa intencion.

La castellana no respondió.

—Por cierto,—repuso Isabel,—que ese joven señor se conduce muy mal. Ayer no vino y hoy es ya bien tarde.

—No vendrá más,—interrumpió la castellana levantándose,—se lo he prohibido.

—¿Vos... prohibido?—replicó Isabel con la mayor sorpresa.—¿Dios mio, señora! ¿Y por qué? Hace tanto tiempo que os conocéis, que os veis todos los días. ¿Es de familia tan noble y os ama tanto? ¿Qué ha podido hacer para hacerse digno de semejante desgracia?

—Nada, Isabel; pero mi hermano está de vuelta...

—Y bien, ¿qué importa?

—¿Qué importa?... Mientras he estado aquí sola, en este castillo, he padido, como señora castellana recibir a messire Juan de Montmorency. Hasta era para mí un deber, puesto que me hacía el honor de visitarme. Pero hoy mi hermano ocupa mi lugar; él es quien manda aquí; y demasiado conozco a mi hermano, y a Juan de Montmorency, para no temer que se vean y no impedirlo si puedo.

—¿Buen Dios!... Pero no entiendo una palabra de todo eso. Fuerza será que se vean un día u otro los dos caballeros, puesto que... Escuchadme, Blanca, continuó Isabel acercándose a su joven señora con una familiaridad llena de respeto;—escuchadme, las dos hemos sido alimentadas con la misma leche; somos hermanas... No tenéis secretos para mí... Pues bien, yo osé, vos amais a Juan de Montmorency; él os ama más todavía, es el doncel más noble, el más rico, el más lindo que podáis encontrar; y no puede ser el hermano de vuestro hermano llegado a ser vuestro esposo?

Blanca interrumpió a su hermana de leche cogiéndola por un brazo.

—Mi hermano no consentirá jamás,—dijo con una expresion de profunda tristeza.

—¿Cómo lo sabéis? ¿Le habéis hablado?...  
—¡Oh! mi hermano es ambicioso!—continuó Blanca dando con agitacion algunos pasos.—Conoce todo el precio de mi fortuna desde que dispone de ella, y no se desprenderá de ella de buen grado para entregarla al que haya de ser mi esposo... Desearia verme morir para heredar mis bienes... ¡Ah! ¡es horroroso!

Blanca cruzó las manos sobre su pecho y volvió a su silencioso paseo por la sala.

—Verdad es que el caballero Filiberto no

noceis mis intenciones, Filiberto. Si permanceo aquí, es con objeto de reunir todas mis fuerzas; quiero organizarlas, aumentarlas para el momento decisivo.

—Os reconozco en esto. Esperaremos lanza en ristre vuestra señal. ¿Pero permaneceréis aquí hasta el último día?

—¡No por cierto! Me marcho enseguida. Todo queda dispuesto conforme me proponía, y vuelvo a Paris, donde el rey me aguarda. Ya sabéis, Filiberto, que me ha ofrecido daros el mando de una compañía de fuerzas regulares.

—Ya os di las gracias; pero mis obras os demostrarán mejor todavía que no soy un ingrato.

—Otro favor tengo que pedir. Yo debo estar en Paris dentro de pocos días; ahora bien, hasta que debamos reunirnos allí, os confiaré la guardia de Nivelles.

—Con mucho gusto. Mis tierras están cerca, como sabéis, y puedo fácilmente trasladarme de un punto a otro. Pero conozco vuestro hijo Juan esa resolucion?

—Respecto a Juan, tengo tomado mi partido y no os molestará. Ya comprendéis que no puedo dejar a ese muchacho en poder de Carlos de Borgoña. Pronto perdería a Nivelles y vería destruidos todos mis planes. Le llevaré conmigo a Paris; el que se titula señor de Nivelles debe estar a mi lado en nuestro campo; de esta manera siempre podré mandar en su nombre. Es necesario que permanezca en una minoría eterna. Lo mismo que mi hijo Loys; ambos vendrán conmigo. Así, pues, asunto terminado: os confío la guardia de Nivelles hasta el momento que debais marchar a Paris; entonces, yo avisaré.

—Basta. Ahora que me habeis descubierto vuestro plan, podré completarlo. Los castillos de Liedekerque y de Huyse, que poseo, son admirables plazas de guerra, y formarán, con los de Nivelles y Fossex, un terrible cuadrilátero donde abortarán todas las empresas del Borgoñon.

—¿Poseéis a Liedekerque?—exclamó Montmorency;—Liedekerque ¡ese castillo que está al final de la selva de Nivelles! ¡Es admirable! No os conocia tan buenas posesiones; porque, si no estoy equivocado, ¡no es Liedekerque un feudo lemnino de la casa Raes de Maing, que debia pertenecer por derecho propio a la señora de Pamela?

—Si, tenéis razon,—replicó Filiberto con algun embarazo;—Liedekerque no me pertenece, en efecto... de un modo positivo; pero es casi lo mismo, porque mi madre, señora de Pamela y de Liedekerque, ha muerto. Es cierto que tengo una hermana que ha debido heredarlos... y estos don-

nios constituyen su legítima. Pero están a mi cuidado como os figuraréis. Para que los castillos salieran de mi poder sería preciso que mi hermana se casara, en cuyo caso tendría que restituírle su dote. Pero no temo que este suceda todavía; mi hermana es muy joven, y además no piensa en pensará jamás en el matrimonio, segun creo. En fin, espero conservar a Liedekerque, podéis asegurárselo al rey.

—¡Muy bien! ¡muy bien!—exclamó Montmorency, aceptando fácilmente estas confusas explicaciones que se cuidaba poco de profundizar, dejando a la conciencia de Filiberto la eleccion de los medios que quería emplear para impedir a su hermana casarse y reclamar, por consiguiente, su fortuna y su dote.—Mejor todavía de lo que yo habia previsto; el rey quedará encantado. Ya veis, Filiberto, tiene grande interés en que este proyecto tenga buen éxito. Hace tiempo, con la profundidad de miras políticas que le distingue, habia concebido el pensamiento de realizarle; así, en cuanto le hablé del asunto se estremeció de alegría. Me estrechó la mano con la familiaridad expansiva que conocéis en él.—¿Sabéis, Montmorency,—me dijo,—que ya habia pensado en dar esta pequeña satisfaccion a mi primo de Borgoña? Yo me hubiera dirigido a Juan de Saint-Pol. Hubiera llegado, a fe mia, para inclinarme a mi partido, hasta darle la espada de condestable, que desde la muerte de ese diablo de Arturo permanece en su vaina. Pero, por la Pascua, prefiero un Montmorency a un bastardo de Luxemburgo, y to do doy las gracias por haber disipado mis dudas.

—Pues bien, contad conmigo,—replicó Filiberto; y os respondo de que concluiremos de echar a un lado al bastardo de Luxemburgo.

—Filiberto,—dijo sonriendo el anciano caballero,—cuando yo sea condestable, tú serás mariscal de Francia.

—Cuento con ello, pardiez,—replicó Filiberto riendo,—¿Hasta la vista! Y apretó la mano que le tendía Montmorency. Después salió de la galería con la cabeza baja, como hombre preocupado por vastos proyectos. Sus doradas espuelas resonaban sobre las losas, y sus miradas se hallaban fijas en el suelo. De repente sintió que le retenían por la punta de su banda.

—¡Caballero!—le dijo una voz penetrante, —he tocado a tu empresa (1).

Volvióse vivamente, y vió un niño de ros-

(1) Así se llamaba la señal distintiva que llevaba sobre su armadura un caballero para demostrar que estaba pronto a combatir contra el primero que llegase.



EDICION DE LA TARDE  
DE HOY 6 DE JUNIO.

ria objeto de su especial atencion procurar como rey constitucional que se pongan en practica todos los medios que condujeran a su regeneracion y prosperidad.

La comision quedo altamente satisfecha de la amable y espresiva recepcion de los monarcas, habiendose enterado S. M. en conversacion particular de varios detalles referentes a las gestiones practicadas y recordando alguno de su ultimo viaje al litoral.

El Sr. Nicolau ha reiterado los sentimientos de gratitud de la comision espresando el consolador efecto que harian en las provincias las ofertas de su poderoso apoyo, y que hacia votos por la felicidad de S. M., de su augusta esposa y real familia y por la gloria de su dinastia.

Atendiendo a los merecimientos artisticos de los conocidos maestros Fernandez Caballero y Jimeno, han sido nombrados socios honorarios de la sociedad de Conciertos por unanime acuerdo de esta, la cual ha concedido el mismo honorifico puesto al diputado señor Muñoz en razon a los especiales servicios que a la asociacion viene prestando.

En las oficinas del ferro-carril del Norte se han reunido los consejos de administracion de las diferentes companias, con objeto de leer y firmar la esposicion que las mismas dirigen al gobierno pidiendo la derogacion del articulo del decreto-ley de policia de ferro-carriles que autoriza a los gobiernos a disponer la separacion de los empleados de las companias.

La esposicion ha sido firmada y una comision la entregara hoy al señor ministro de Fomento.

Ayer concluyó en el Congreso la discusion de enmiendas del presupuesto de la Guerra, debiendo empezar hoy la discusion de totalidad del mismo, para la cual tienen pedidos los turnos los Sres. Alonso Pesquera, general Salamanca, y Muñoz.

La direccion de la Douda ha dispuesto que los dias 7 y 8 del corriente mes, a pesar de estar destinados al destierro de aquellas oficinas, queden habilitadas para el recibo de carpetas de los intereses de la douda, que corresponden entregarse en los referidos dias, con el fin de no perjudicar a los interesados.

Anoche estuvo S. A. R. la princesa de Asturias en el teatro del Principe Alfonso.

El conocido publicista D. Antonio Peña y Goñi publicará en breve una coleccion de sus principales articulos y trabajos de literatura musical que se hallaban dispersos en diferentes publicaciones y muchas personas buscaban en vano.

La administracion de la imprenta Nacional invita a los dueños de las fincas urbanas que reúnan las condiciones propias para dicho establecimiento; a que en el término de tres meses presenten proposiciones para el arriendo desde 1.º de enero próximo.

Nuevos detalles relativos al robo hecho entre San Fernando y Vicálvaro, de que hemos dado cuenta, dicen que los tres ladrones eran personas de buen porte; uno de ellos tomó el tren en Siguencia y los otros dos en Alcalá. Al salir de la estacion de San Fernando se lanzaron sobre los viajeros, unos con revolver y otros con puñal en mano; subieron a la cabeza al sacerdote con sus propios hábitos, atando aquella especie de saco con una tohalla; vendaron los ojos al marques y a su hijo y les registraron las ropas y las maletas de mano que llevaban en el wagon, la mentándose de no hallar en ella más que la pequeña cantidad mencionada, en vez de la importante suma que suponían llevaban los viajeros.

Minutos antes de llegar a la estacion de Vicálvaro, y no obstante marchar el tren a gran velocidad, se arrojaron a tierra los criminales, siendo vistos por varios viajeros, que imaginaron lo hacían por carcer de billetes.

Entre otros pormenores curiosos merece citarse el de no haberse apoderado los ladrones del reloj del Sr. Rodriguez por haber manifestado esto que tenía dicha alhaja en grande estima. También devolvieron un portamonedas al señor maqués de Peraleja, porque este manifestó deseos de conservarlo por ser un recuerdo de familia.

Los representantes de las provincias Vascongadas han pedido al gobierno, por medio de esposicion presentada al Sr. Cánovas, suscrita por las tres diputaciones, que se declare cargo general al Estado el pago del culto y clero catédral de Vitoria, como sucede en los demás obispados.

Un diario de Paris publica los siguientes apuntes biográficos relativos al regicida Noebiling, suministrados por persona que conoce mucho al asesino: «Noebiling nació el año de 1848 en Kolln, provincia de Posen. Su padre era empleado en la administracion pública, y disfrutaba de algun caudal.

Su educacion fué muy esmerada, cursando sus primeros años en el Liceo de Züllichan. Terminada esta primera educacion, dedicóse por algun tiempo a trabajos de economia rural, siguiendo despues sus estudios en las universidades de Halle y de Leipzig, con especialidad los de economia rural y politica, filosofia, historia y derecho.

Noebiling se distinguió en ambas universidades por su aplicacion, y en los cursos que pronunciaba en los círculos

escolares se notaba ya cierto tinte socialista. Terminada su carrera, fué durante algun tiempo empleado en las oficinas de estadística de Berlin, y despues en las del mismo ramo del ministerio del Interior en Dresde. A la vez que se ocupaba en los trabajos propios de su empleo, asistía a la clase de economia politica que su jefe el consejero Boehmert explicaba en el Polytechnicum. En las conferencias de esta clase Noebiling pronunciaba calorosos discursos.

En 1877 viajó por Inglaterra, Bélgica, Suiza, Francia y Austria, con objeto poco determinado. A su regreso a Alemania se estableció en Berlin, donde pasó algunos meses sin empleo, pues según decía, proyectaba escribir una obra critica sobre la situacion económica de Alemania.

Era de carácter escelente, pero muy exaltado, y en estos últimos años partidario entusiasta de las ideas socialistas, aunque en teoria y sin poner su fortuna al servicio de la causa. De ordinario leía en Dresde las Noticias de Dresde, periódico ultra-conservador y particularista, y el Diario socialista de Dresde. En Berlin leía la Prensa libre de Berlin, socialista, y la Germania. En cuanto a los demás periódicos, los buscaba únicamente para enterarse de la cotizacion de valores.

Algunas veces asistía a reuniones socialistas, y aun tomó la palabra en una presidida por el Sr. Mos. Despues de su viaje al extranjero, dió una conferencia sobre sus impresiones de viaje en la Union socialista para la educacion de los obreros de Dresde.

Su padre murió hace algunos años, y su madre está casada en segundas nupcias con un comandante retirado, residente en Berlin. Tres de sus hermanos son oficiales del ejército y el cuarto ha terminado recientemente sus estudios en la universidad de Halle.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha dictado una real orden resolviendo que desde el día 15 del mes actual no hay necesidad de expedir pasaportes para Francia en las cuatro provincias de Cataluña, con objeto de facilitar la concurrencia de viajeros y fomentar el movimiento, como se venia reclamando su conveniencia por la opinion pública, desde hace bastante tiempo.

Los diputados y senadores y algunas personas influyentes de la provincia de Tarragona han solicitado que no sea trasladado a otra provincia el gobernador civil, Sr. Senarega.

Segun las últimas noticias de anoche, podemos asegurar que el gobierno no se ha ocupado todavía de la eleccion de vice-presidente del Congreso, ni de la persona que pueda ocupar la vacante ocurrida.

Próximamente se anunciarán las vacantes de cinco distritos de diputados a Cortes.

En cartas particulares y periódicos hemos recibido hoy las siguientes noticias:

Barcelona, 5.  
Ayer se suicidó un hombre bebiéndose

una copa de vitriolo. — Otro individuo, acometido de un accidente, falleció a los pocos momentos en una escalera de la plaza del Rey. — Debajo de la bodega de Atarazanas se suicidó otro hombre disparándose un pistoletazo. — También falleció otro infeliz a quien se le cayó encima una piedra en el Pueblo Seco. — Ha llegado el escritor D. Eduardo de Irujo, a quien obtuvieron varios literatos con un banquet. — En la sesion de ayer aprobó el ayuntamiento, por 22 votos contra 5, el articulo sobre el impuesto del gas de consumo particular, incluido en los presupuestos para el próximo año económico. — Continúa la huelga.

Córdoba, 5.  
La compania del Sr. Maricó, que funciona en el Gran teatro, atrae a dicho coliseo mucha concurrencia. — Se ha inaugurado un círculo no político, titulado Casino Cordobés.

Málaga, 5.  
Ayer volvió a quedar abierta al culto la parroquia de San Juan. — Hoy ha unido para esa capital y Sevilla los adicionales de dichas localidades que con los de esta ciudad tomaron parte en la corrida de toros. La empresa del ferro-carril les ha puesto un coche-salon gratuitamente.

Pamplona, 5.  
Ayer entró en esta plaza, procedente de Tudela, el regimiento infanteria de Valencia. — Se han recibido de Barcelona los programas impresos de las fiestas de Navarra.

San Sebastian, 4.  
Mañana llegará a es a el regimiento de la Reina. — El tiempo ha cerrado en aguas.

Sevilla, 5.  
Ayer se verificó el modesto entierro del primer marqués de Iran. Según las disposiciones del testamento, fué dicha ceremonia funebre de beneficio, oficiando los ministros menores de la Magdalena, en cuya iglesia comenzó el funeral a las ocho. El templo estaba cuajado de gente, viéndose a la representadas todas las clases de la sociedad, fiel testimonio de las simpatias que supo granjearse el que fué en vida modelo de padre, de esposos, militar pundonoroso y patriótico insigne. A pesar de que, por espresada voluntad del difunto, no se repartieron esquelas mortuorias, erantantias las personas que le profesaban afecto, que el numeroso duelo oficial era menor que el formado espontáneamente por el vecindario. Con los honores de ordenanza, fué conducido el cadáver a la iglesia de San Luis y despues de los responsos de la parroquia y de las cantoras del hospicio, en el que ofició el cura Sr. Solís, bajaron los artilleros el cuerpo inerte del general a la bodega de la nave central del templo, cuya entrada está inmediata al presbiterio.

Tarragona, 5.  
Ha regresado a esta capital el general Faard. — En el manso llamado de la Roca de la villa de Riudoms, se declaró anteayer un voraz incendio, que no pudo ser estinguido, destruyendo totalmente el edificio. — El comisario de agricultura de esta provincia, Sr. Magriña, ha remitido al director general de Agricultura Sr. Cárdenas, un interrogatorio de 112 preguntas, para resolver si la phylloxera vastatrix podrá ó no desarrollarse en España y una serie de 42 argumentos para probar que no podrá desarrollarse en nuestros viñedos tan terrible y devastador insecto. Reconocemos el celo y actividad con que ha obrado el Sr. Magriña en el cumplimiento del cargo

honorífico que ejerce y si bien parece que sus servicios no han sido hasta ahora apreciados ni reconocidos en nuestro país, en cambio lo han sido en el extranjero, como lo prueba un artículo de la Gaceta de la Alemania del Norte del 11 de mayo último, en el que se tributan justos y merecidos elogios a dicho señor por sus articulos sobre la phylloxera.

Valencia, 5.  
Las obras del ferro-carril de Silla a Cullera, están terminándose. En breve se recibirán las locomotoras. Se espera proceder en julio a la inauguracion de esta linea.

Valladolid, 5.  
Al procurador de los tribunales de esta ciudad, D. Santiago Bajo, se le administró ayer el sagrado Vático. — El actor Sr. Vico dará algunas funciones en el teatro de Lope y alternando con la compania lirica.

— Ayer se encargó de esta administracion Economica, el nuevo jefe D. Bricio Maria Caramés.

Esta tarde recibimos los siguientes despachos telegraficos:

Berlin, 6.  
El último boletín relativo al estado de salud del emperador Guillermo, anuncia que no tiene calentura y que el calor del brazo derecho va aumentando, pero sin dolor.

D. sde el domingo se han llevado a cabo en esta corte unas cuarenta prisiones de personas que se cree complicadas en esto atentado.

San Petersburgo, 6.  
La salud del príncipe de Gorchakoff ha mejorado bastante, y el lunes próximo saldrá para Berlin con objeto de asistir al Congreso europeo.

Londres, 6.  
Dice el Times en su edicion de esta mañana, que el Congreso tendrá dos sesiones distintas.

En la primera se discutirán, y se firmará tal vez, las bases de un tratado definitivo modificando el de San Stefano. Despues, comisiones del Congreso irán a fijar los nuevos limites adoptados, y por último, el tratado final recibirá la aprobacion definitiva.

Viena, 6.  
Informes de Constantinopla señalan cierta inquietud, esperando acontecimientos importantes. — Fabra.

El consejo de ministros verificado esta mañana bajo la presidencia de S. M. el rey ha ocupado algun tiempo más que de ordinario; pero ninguna de las cuestiones que se han tratado ni los acuerdos tomados en él, revisten importancia extraordinaria.

Se ha hablado ampliamente de politica internacional y con especialidad de Alemania, del estado del emperador y de las medidas tomadas de acuerdo con el gran canceller, para precaver las eventualidades que puedan surgir, tales como el nombramiento de lugar teniente del imperio a favor del príncipe heredero y la resolucio de evitar toda propaganda socialista. El ilustr enfermo sigue grave, aunque no se han perdido las esperanzas de poder salvarle. El ministro de Ultramar ha dado cuenta del contrato formulado con la casa Lopez para el trasbordo de las tro-

ro redondo y sonrosado, de cabellos rizados y rubios, que estaba a su lado en actitud marcial.

—¡Ah, sois vos, Guillermo! — dijo Filiberto. — Gracias, niño, tengo prisa; y trató de desprender su banda.

— Parece que tenéis prisa, en efecto, caballero Filiberto, — respondió una voz de mujer desde otro lado; — porque no es propio de un caballero galante pasar de largo sin saludar a las damas.

Filiberto se estremeció y alzó los ojos. — ¡Mad. Margarita de Montmorency! — dijo con asombro y saludando con el mayor respeto; — y se hubiera visto enrojecer su rostro atezado, si un rostro semejante hubiera podido enrojecer. El trató de balbucear algunas excusas.

— ¡No os escuseis, caballero! — replicó Margarita sonriendo. — Ya veis que tengo aquí un campeon que iba a pedir os cuenta de vuestra falta; dirigios a él.

Y le designaba a Guillermo, que aun tenía la banda entre sus manos.

— Lo prefiero así, — dijo Filiberto; — temo menos el rencor de los hambres que el de las mujeres.

— ¿Qué deseas, caballero? — dijo al niño engruesando la voz.

— Toco a tu empresa, — respondió Guillermo sin desoconcertarse, reclamando de su lealtad, — que cruzemos veinte lanzadas, cinco estocadas y treinta golpes de hacha para saber cuál de los dos tiene la amiga más bella.

— ¡Cómo, Guillermo! — dijo Margarita, — ¿os atreveis a atacar a un caballero tan temible como Filiberto?

— Así será más famosa nuestra contienda, — contestó el niño fieramente.

— ¿Y quién es tu amigo? — preguntó Filiberto.

— Es Mad. Margarita d'Orgemont, señora de Montmorency, — gritó Guillermo.

— ¡Ah! ¡tú repites las palabras que me has oido muchas veces, niño! — dijo Filiberto sonriéndole la mano sobre la cabeza, — en ese caso no disputaremos.

— ¡Lanzó una mirada a Margarita de Montmorency que jugaba con su abanico de plumas y volvía la cabeza fingiendo distraccion. Toda su persona se prestaba admirablemente a semejanza coquetaria. Tenía esa belleza convencional, esas gracias faciticias, que suplen a la belleza, a la gracia real y son con frecuencia más poderosas. Sus meditaciones sonrisas, sus gestos estudiados, sus miradas, cuyo efecto estaba calculado de antemano, producian en torno suyo una seduccion irresistible. Pero bajo esta apariencia risueña y fria que la habian dado la costumbre y el deseo de

agradar, y formada al contacto del mundo y de la corte, podian adivinarse las pasiones de un alma ardiente y los arrebatos de un carácter impetuoso. Pequeña y delicada, la palidez mate de su tez, sus labios apenas coloreados, sus grandes ojos rasgados cuyos párpados parecian levantarse con trabajo, los movimientos ya lánguidos, ya bruscos de su talle de avispa, de sus blancas y pequeñas manos, anunciaban la impaciencia febril, la actividad enfermiza y pasagera, que forma la existencia de las mujeres del gran mundo. Sus pupilas de un pardo anaranjado, lanzaban como con descuido miradas fijas y brillantes, cuya espresion era un enigma y cuyo brillo penetrante y frio, solo indicaba un profundo disimulo.

— ¡Nos dejais ya, messire Filiberto? — dijo. — ¡Dios mio! ¿Qué vamos a hacer aqui? nos vamos a morir de fastidio.

— Pues creo por el contrario, que vos, señora, sois la que me dejais en este desierto; porque yo me quedo y vos volveis a Paris.

— ¡Oh Dios mio, no! Monseñor de Montmorency pretende que le voy a incomodar, y marcha sin mí.

— ¡Dichosa casualidad! Debo agradecerle más todavía la mision que me ha confiado.

— ¿Qué mision?

— Reemplazarle aqui durante su ausencia.

— ¿Consentiréis vos?

Margarita volvió la cabeza a otro lado y fingió no haber oido ni comprendido la ambigüedad de la frase de Filiberto, cuya mirada la espiaban demasiado.

— Yo no me ocupo de politica ni de guerra, — dijo con tono frio y tranquilo, — y así no tengo que dar consentimiento alguno.

— Pues yo lo considero preciso, y cuento pedirosle.

— Entonces, — replicó ella vivamente, — os le rehuso de antemano. Amo mucho mi independencia, aun ante las órdenes de monseñor de Montmorency.

Una sonrisa graciosa, pero llena de ironia, acompañó a esta última frase. Filiberto quedó desoconcertado por un momento.

— Lo sé, señora, — dijo espresivamente, — y vos misma fijareis los limites de mi autoridad y de mis deberes.

— ¡Ah! tanto mejor, — replicó ella vivamente, — entonces podeis estar seguro de que no incurrireis en mi desagrado. Pero debeis esperar muchos caprichos.

— Siempre me soneteré a ellos, — contestó Filiberto.

— ¡Oh! cuento con ello... Además, estoy acostumbrada, y para siete u ocho dias que vamos a pasar juntos, la tarea no será difícil.

— ¿Qué! solo ocho dias?

— Vamos, veo con placer que no os asustad demasiado pasar una semana conmigo.

— replicó Margarita con cierta indiferencia. — Esto ya es algo, y os lo agradezco.

— De vos sola dependerá que se prolongue la prueba, prolongando vuestra permanencia aqui.

— Pues bien, allá veremos. Pero hace poco teniais tanta prisa! ¿Como os deteneis ahora tanto?

— Porque estoy a vuestro lado.

— Y bien, partid, pues, — dijo ella con amable ademán; — os despidó.

— ¡Es ya uno de vuestros caprichos? Este es cruel.

— Razon de más para obedecer. Partid. Quiero veros a caballo.

El caballero saludó y salió. Poco despues saltaba sobre su corcel en el patio de honor y saludaba con gracia, volviéndose hacia el balcon del vestibulo. Enseguida partió al galope, acompañado de sus dos escuderos, y siguió el tortuoso camino que, dando gran número de rodeos por entre los bosques, conducia desde el castillo Nivelles al de Liedekerque.

Hacia tiempo que el sol se habia puesto, dejando solo en el horizonte un largo surco de fuego, único vestigio de su paso. El cielo, cargado de tempestades, estaba cubierto de nubes negras y espesas; y a los dudosos reflejos del crepúsculo, oscurecido por la tempestad, cada vez más cercana, las sombras profundidades de la selva parecian tomar un aspecto lúgubre y amenazador.

Ni el mismo Filiberto pudo sustraerse a una impresion de terror involuntario.

— ¡Bertrand! — dijo al primero de sus escuderos, — dadme mi casco y mis manoplas. Se dice que este bosque no es seguro.

— ¡Oh! señor! Es el punto de reunion de todos los hechiceros del país. En él celebran su sábado, y los dias de tempestad sobre todo...

En este momento se oyeron sordos mugidos que parecian salir del bosque, y el escudero se detuvo.

— A fé mia, — dijo Filiberto, — hechiceros, diablos ó bandidos, poco importa. Dadme mi lanza.

Apenas dijo estas palabras, el viento de la tormenta llegó hasta ellos con la irresistible violencia de un impetuoso huracan; sus repetidas ráfagas levantando turbulencias de polvo, se perdian mugiendo bajo las bóvedas móviles de la selva. El trueno resonaba majestuosamente en el cielo, y lividos relampagos desgarraban a intervalos la sombría cortina de las nubes. El caballero cegado, aturdido, tuvo precision de

poner al paso su caballo que se encabritaba.

II.

EL CASTILLO DE LIEDEKERQUE.

Al otro extremo de la selva que formaba parte de los dominios de Nivelles, se destacaban los altos torreones del castillo de Liedekerque, elevándose con orgullo sobre el fondo sombrío del bosque. Los muros almenados de esta fortaleza feudal, edificadas sobre rocas cubiertas de musgo, dominaban desde lejos aquel océano de verdura que elevándose una vez sobre las cimas de las montañas, y descendiendo otras a las frescas profundidades de los valles, prolongaba hasta perderse de vista sus onduladas ondas aislado y como sumergido en su soledad, el castillo de Liedekerque aparecía más imponente aun a los ojos del viajero que llegando a la cumbre de la colina opuesta, le divisaba por primera vez.

Pocas horas antes de que Filiberto se separara del señor Montmorency, las vidrieras de la alta ogiva que se abria en la parte superior de la torre cuadrada, brillaban como carbunclos a los últimos rayos del sol. Un ardiente reflejo iluminaba toda la fachada y la hacia destacarse como un palacio encantado sobre las nubes tempestuosas que avanzaban por el Mediodía cubriendo poco a poco el cielo; pero debajo de la torre y de sus aleros recortados, por el lado del castillo abrigado por las espesas sombras que se balanceaban alrededor de sus torrecillas, solo se apercibía una frescura dulce y apacible. Una luz atrevelada, una sombra misteriosa y risueña cubrian las murallas de aquella no le mansion. A través de sus estrechas ventanas solo penetraba una media luz verdosa, tan limpia y tranquila cuando cernían sus rayos a través de las hojas, luz que invita al alma al recogimiento y la meditacion tanto como el silencio de los bosques.

Por este lado sobresalian aqui y allá de la fachada, a desiguales alturas, ventanas esculpadas y ligeros balcones. Uno de ellos, mas adornado aun que los demás, mostraba cerca del suelo seis elegantes arabescos. Pero si estaba tan bajo, en cambio el terreno era por aquella parte tan salvaje y escarpado, que no era posible llegar a esta alli, lo que habia sin duda tranquilizado la prudente desconfianza de los señores. Rocas escurridizas y cubiertas de musgo se elevaban junto a la muralla a la que servian de cimiento, proyectando sobre el valle sus sombras estrañas y pintorescas. Verdes encinas, hiedras, arbustos espinosos que se cruzaban en las hendiduras de la



pas de Cuba. Dicho contrato, según noticias, es todo lo más económico posible y el gobierno lo ha aceptado con satisfacción.

El ministro de Estado ha leído unos telegramas de Lisboa, participando que el día 8 saldrán de aquella corte para Madrid, de paso para París, el rey don Fernando de Portugal, su esposa la condesa de Edla y el infante D. Augusto. Viajan de incógnito con el título de condes de Villavieja.

No se han ocupado los ministros de la candidatura para la vicepresidencia primera del Congreso.

Se ha hablado sobre la discusión en las Cámaras, acordando que tan luego como se aprueben definitivamente algunos presupuestos parciales en el Congreso, pasen al Senado para su discusión.

A las doce y media se retiraron los consejeros responsables del despacho de S. M.

Esta mañana ha tenido una larga conferencia con el director de comercio del ministerio de Estado, señor Jave y Hevia, el ministro de Austria, señor conde de Ludolf, sobre las dificultades arancelarias que existen entre ambos países, y cuyo arreglo se procura.

Esta tarde ha sido recibido por sus magestades en audiencia particular, entre otras personas, el duque de los Castillejos, ya restablecido de sus heridas.

Esta tarde han paseado los reyes por la casa de Campo.

Pasado mañana sábado tendrá lugar definitivamente la inauguración de los Jardines del Buen Retiro con una espedida función que se anunciará oportunamente.

Hoy han sido recibidos en audiencia privada por S. M. el rey, el ministro plenipotenciario de Rusia y el encargado de Negocios de Suecia, acompañados por el Sr. Alvaro Ruiz, segundo introductor de embajadores.

Las provincias Vascongadas emplean a preparar sus muchos establecimientos, y los expedicionarios a pensar en salir de Madrid para gozar de su fresca temperatura, al mismo tiempo que procuran el mejoramiento de su salud. Lo mismo sucede en Navarra: sabemos de muchas familias que se disponen a pasar el verano en Tafalla, pueblo cuyos pintorescos alrededores convidan a ello, y mucho más habiendo desaparecido por completo el fuego, que era un motivo de alejamiento y que, como hemos dicho, se ha extirpado, gracias a la incesante persecución del celoso y entendido juez de aquella ciudad, Sr. Hermosa.

Mañana y pasado estarán cerradas, con motivo del desétero, las oficinas de la caja general de Depósitos. Los pagos señalados para dichos días tendrán efecto el lunes 10.

La fuerza de la Guardia civil ha prestado en todo el mes de abril último, los servicios siguientes: denuncias por hurto de madera y leña, 411; por corta de árboles y leña, 699; por extracción de frutos, 163; por roturaciones, 204; denuncias de ganado pastando sin autorización, 1833; delinquentes aprehendidos, 2227.

Para la próxima reunión del Senado se avisará a domicilio, según ha anunciado esta tarde el presidente de aquella alta Cámara.

Han llegado hoy a Madrid el marqués de Alonsal y los generales Riquelme y Jaquetot.

Han sido nombrados: gobernador militar del castillo del Hacho, Ceuta, el comandante de estado mayor de plazas D. Antonio Huerta, y comandante militar del de la Seo de Urgel el capitán D. José Arias.

El cardenal Moreno ha remitido al gobernador civil de Madrid 12000 pesetas para distribuir las entre los pobres más necesitados.

El representante en Madrid de la mayoría de fabricantes de hierro de España, D. Florencio Santibañez, se ha acercado a nuestra redacción para rogarnos que rectifiquemos el suelto que publicamos en nuestro número 7469 anunciando que había venido una comisión de Bilbao y Guipúzcoa, a gestionar lo necesario para evitar que se convierta en ley la proposición del diputado Sr. Cedrun, pidiendo la libre introducción sin pago de derechos de la tubería de hierro con destino al abastecimiento de aguas de la ciudad de Santander.

Es cierto que ha venido una comisión, pero en ella no figura ni un representante de Bilbao, pues se compone de individuos de Asturias, Andalucía, Guipúzcoa, Madrid y otras, porque la citada proposición lesiona los intereses de toda la industria férrea de la nación si llegase a la categoría de ley.

DELTA. QUINTA. ORIGEN DE JUNIO.

Table with 3 columns: Fondos Públicos, Ultimos precios, Movimiento. Rows include Fin de mes, Fin próximo, 3 por 100 exterior, etc.

NO OFICIAL. DESCUENTOS.—Cupones 5 vna. 70'00.—Id. 1.º de julio 67'80.—Id. 1.º de ene. 1878, 67'80.—Esterior convenidos 69'00.—Id. últimos 68'60.—Id. 30 de julio de 1877, 68'00.—Id. 31 de diciembre de 1877, 68'00.—Carpetas 10'00. A LAS CUATRO.—3 por 100 al contado 13'15.—Fin de mes 13'45.—Fin próximo. 00'00.—Sostenido.—R.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 6 DE JUNIO.

Después de cerrada la edición de provincias, recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlin, 6. El último boletín relativo a la salud del emperador, dice que ha pasado la noche bastante tranquilo. Añade que los dolores cesan y disminuye la inflamación del brazo.

Londres, 6. El Daily News publica en su edición de esta tarde un telegrama de San Petersburgo diciendo que Inglaterra y Rusia están de acuerdo para no abandonar los alrededores de Constantinopla, hasta conocer el resultado definitivo del Congreso europeo.

El Cairo (Egipto), 6. El ministro de Relaciones exteriores ha presentado su dimisión.

Constantinopla, 6. El gran maestro de artillería ha vuelto y reemplaza a Mouktar-Baja.—Fabra.

Esta mañana a las nueve se ha reunido en el salón de subastas del ministerio de Fomento la comisión ponente del Congreso de la filoxera para discutir la contestación redactada por la subcomisión al cuestionario propuesto que ha de servir de tema a las discusiones de la cámara, habiendo sido aceptadas con ligeras modificaciones las cuestiones sujetas al debate que terminará mañana.

Se han dado las órdenes correspondientes por el ministerio de Marina, de acuerdo con la comisión de navieros, y merced a las gestiones del diputado señor Valentí para que los segundos pilotos puedan ejercer a la vez el cargo de contra-maestros.

Pasado mañana regresará a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Blanco.

Ha llegado a esta capital el señor don Francisco López Fabra, presidente de la comisión del ramo de tejidos de lana de Cataluña, el cual, en unión de varios interesados en dicha industria, viene a gestionar cerca del gobierno para que atienda varias reclamaciones entabladas con la administración.

Han terminado ya las obras del baño de perros en el parque de Madrid, llevadas a cabo en breve tiempo, merced al celo desplegado por el comisario.

Han sido presos por el jefe de la guardia civil en la línea de Villanueva de Gallego los presuntos autores del secuestro de D. Matías Bernat.

Parece que ha sido denunciado el número del Inparcial de ayer. Mucho sentiríamos ver confirmada oficialmente esta noticia.

Ha llegado a Madrid procedente de Aragón el marqués de Ayerbe.

Parece que el Consejo de Estado ha informado, en consulta remitida por el ministerio de la Gobernación, que los vocales de las comisiones provinciales pueden ser reelegidos en cualquier tiempo que dimitan, sin previa sujeción a dimitir tres meses antes de las elecciones.

Pasan de 125 los opositores que solicitan tomar parte en los ejercicios para la provisión de tres promotorías fiscales vacantes.

Esta tarde, bajo la presidencia del Sr. Ríos y Pedraza, se ha reunido el consejo de Instrucción pública en pleno, a fin de proceder al despacho de los programas para ingreso en las escuelas especiales de caminos, montes y minas; al de los expedientes relativos al arreglo de la facultad de ciencias, y al de seis auxiliares aspirantes a cátedráticos supernumerarios.

Ha sido firmada la real orden declarando de utilidad pública la rifa que se verifica en Valencia para atender en parte a los gastos de la feria de aquella ciudad.

Mañana tendrá lugar en la fonda de los Cisnes el banquete con que obsequian al general Blanco los diputados y senadores catalanes.

Esta tarde ha corrido con insistencia el rumor de que había fallecido el emperador de Alemania. En los centros oficiales no se había recibido ningún telegrama confirmando aquel rumor, que creemos falso de exactitud.

Es probable que el general Despujols regrese a Valencia el día 10 del actual.

Se ha encargado de la defensa de nuestro apreciable colega el Globo, cuya vista tendrá lugar el día 10 del actual, el eminente jurisconsulto D. Eugenio Montero Ríos.

Algunos diputados de oposición que discutirán en su día el proyecto de ley de imprenta, manifestaban esta tarde su creencia firme de que en este período legislativo se discutirían el voto

particular del Sr. Balaguer y los turnos sobre la totalidad del proyecto.

Pasan de diez las plazas de oficiales y auxiliares suprimidas por vacante en la secretaría del ministerio de Ultramar, desde que el Sr. Elduayen se encargó de dicho centro.

La comisión encargada de discutir la ley hipotecaria para su planteamiento en Puerto-Rico ha terminado sus trabajos. En la primera sesión que celebre se dará lectura del proyecto ultimado, y se ocupará en seguida del reglamento para su ejecución.

En todo este mes quedará colocada la estatua de Colón en el patio del ministerio de Ultramar.

Hoy ha sido puesto a disposición del juzgado de guardia un hombre que en la calle del Barco fué sorprendido espendiendo moneda falsa.

Varios sujetos que intentaron robar esta mañana en una casa de la calle de la Unión fueron detenidos y puestos a disposición del juzgado de primera instancia correspondiente.

La guardia civil acantonada en el puesto del Moral ha capturado a un hombre, presunto autor de un asesinato cometido en Colmenar hace cinco años y que estaba reclamado desde dicha fecha por el juzgado de primera instancia de dicho punto.

Las secciones del Senado, en su reunión de esta tarde, han nombrado las siguientes comisiones:

Para el proyecto de ley que trata de la forma en que ha de verificarse el pago de los censos y bienes desamortizados, a los Sres. Diaz Taravilla, Barcoeta, marqués de la Merced, Ribó, Campos Orellana, Concha Castañeda y Quintana.

Para el de autorización a la diputación provincial de Valencia para construir un manicomio-modelo, a los señores Esponera, marqués de la Torre, conde de Peña Ramiro, marqués de Monistrol, marqués de Cáceres, Concha Castañeda y Valderrama.

Para el de patentes de invención a los señores marqués de San Carlos, Magaz (D. Juan), Lopez Borreguero, conde de Pallares, Puig, Bremón y Monsalve.

Ha llegado a Madrid una comisión de fabricantes en lana, de Barcelona, con el fin de gestionar cerca del señor ministro de Hacienda algunos asuntos relacionados con aquella industria.

La academia de Jurisprudencia y legislación ha nombrado a D. Pedro Armengol para que represente a aquella asociación en el Congreso penitenciario que se reunirá en Estocolmo el día 29 del próximo mes de agosto.

En las últimas elecciones de la junta del colegio de Abogados de Madrid han resultado elegidos los señores siguientes: Diputado primero, Sr. Lobo; segundo, Sr. Gallostra; sexto, Sr. Ramos Prieto. Comisión económica, Sres. Mathet y Gonzalez; Rodriguez Sampedro, García (D. Vicente), Silvela (D. Luis), Abejas, Lopez Puigerver, Santana Lopez, Escobar Moreno y Alvarez Osorio (don Florencio).

Según carta de Manila, fecha 17 de abril, que recibimos ayer, se preparaban a la salida del correo los festejos solemnizando el enlace regio. Los tres días de pascua han debido tener lugar aquellos, que según programa, consistían en una retreta, una gran serenata, un simulacro en la calzada de Santa Mesa, carreras de caballos y un gran baile oficial.

Ha sido autorizada la publicación de un periódico en Jerez con el título del Porvenir.

Se ha concedido real licencia por un mes, al Sr. Cazorla, en lvidio del cuerpo de alabarderos, para pasar a París con objeto de presentar en la exposición universal, la talla mecánica y otros inventos de que es autor.

A juzgar por el lujoso aspecto que presenta la iglesia de San José promete ser extraordinariamente solemne la función que se efectuará mañana en dicha iglesia, en obsequio al Cristo del Besaparo.

Se encuentra enfermo de gravedad el senador del reino y consejero de Estado D. José María Ródenas.

La comisión de la ciudad de Bejer (Cádiz) acompañada del señor marqués de Francos ha conferenciado hoy con el presidente del Consejo y ministro de Fomento y Hacienda sobre el estado aflictivo de aquel término municipal.

A la comida con que ayer obsequió el Sr. D. Jacinto María Ruiz a varios de sus amigos, asistieron entre otros la señora duquesa de la Torre é hija, el presidente del Consejo de ministros, los Sres. Ayala, Elduayen, generales San Roman y Rius, Brabo (D. Emilio) conde de Casa Sedano, Escobar Bugallal y Marfori.

Esta tarde ha corrido la noticia de haber muerto el doctor que disparó sobre el emperador de Alemania, a consecuencia de las heridas que el mismo doctor se infirió intentando suicidarse después del atentado.

Ha regresado a esta corte completamente restablecido de su indisposición el ex-diputado constitucional Sr. Lopez de Castilla.

La subcomisión de Hacienda, en su reunión de esta tarde, ha dejado ultimados sus trabajos. Respecto de los asuntos en que no ha habido conformidad, ha acordado llevarlos íntegros a la comisión general.

El Sr. Azcárraga ha reproducido su enmienda para que en el próximo presupuesto se incluyan los gastos de la imprenta Nacional, y que los productos figuren en el de ingresos.

Este asunto ha vuelto a ser objeto de debate y de encontradas opiniones.

SENADO.—Abrióse la sesión de hoy 6 a las tres menos 23 minutos de la tarde, bajo la presidencia del señor marqués de Barzanallana, se leyó y fué aprobada el acta de la anterior.

El Senado acuerda reunirse en secciones después de la sesión pública.

El Sr. MONTEVERDE pide al ministro de la Gobernación, que no habiendo mas que dos barcos que conduzcan la correspondencia a Canarias, de las órdenes oportunas para que el correo de Santander, que sale el 23 de dicho punto, la conduzca, con lo cual se hará un gran beneficio a aquellas islas.

El Sr. MONTEJO ROBLEDO recuerda a la mesa la petición que hace tiempo tiene hecha al ministro de Hacienda para que remita al Senado el expediente sobre arrendamiento de la renta del timbre.

Entrando en el orden del día, se aprueba definitivamente los proyectos de ley sobre el ferro-carril de Pontev dra á Carriil y el ref. rente a la concesión de prógona a la e presa del ferro-carril de Granollers á San Juan de las Abadesas.

Se leen dictámenes de la comisión de actas proponiendo la admisión como senadores de los señores Orozco, Zúñiga y Lopez Roberts.

El Sr. LOPEZ DORIGA pide al gobierno el restablecimiento de los tribunales de comercio, y aduce en apoyo de su petición que no es posible administrar por un solo juez la justicia en Santander.

El señor ministro de GRACIA Y JUSTICIA contesta que la necesidad de no gravar el presupuesto de gastos le obliga a no aumentar el personal de justicia.

Reconoce que Santander por su población, por su riqueza y su importancia debía tener varios juzgados, pero que la misma necesidad se siente en Sevilla, Barcelona y otros puntos, y la situación del Tesoro no permite hacer mayores gastos.

Rectifica el Sr. Lopez Doriga. Jura el cargo de senador el Sr. Heredia. El Senado se reúne en secciones.

Se reanuda la sesión a las cuatro menos cinco minutos.

El Sr. MENA Y ZORRILLA produce un proyecto de ley sobre cesión de edificios del Estado al ayuntamiento de Málaga. Se levanta la sesión. Eran las cuatro.

CONGRESO.—Abierta la sesión de hoy 6 de junio de 1878, a la una y media de la tarde, bajo la presidencia del Sr. Ayala, y leída el acta de la anterior, quedó aprobada.

Dióse cuenta del despacho ordinario.

El Sr. GONZALEZ (D. Venancio) anuncia al señor ministro de la Gobernación una interpelación sobre el nombramiento de fiscal de imprenta.

El señor ministro de la GUERRA responde que lo pondrá en conocimiento del ministro referido.

El Sr. TAVIEL Y ANDRADE manifiesta su deseo de que conste el horror con que han visto el gobierno y la Cámara el atentado cometido contra el emperador de Alemania.

El señor ministro de FOMENTO contesta que el gobierno hizo por su parte cuanto debía al conocer el atentado, y fué manifestar su reprobación del crimen, como es costumbre, según los usos diplomáticos y de cancillería.

El Sr. PRESIDENTE: La mesa, como todos los diputados, han tenido sentimientos de reprobación para el horrible crimen cometido atentando a la vida del emperador de Alemania; y estos sentimientos no son de los que es preciso hacer constar para que ref. jén la repulsi6n y el horror que inspiran delitos de tal índole. Por lo demás, si por los términos reglamentarios se presenta una proposición en este sentido, la mesa la cursará como deseen sus autores.

El Sr. TAVIEL DE ANDRADE manifiesta su complacencia por las frases pronunciadas por el presidente de la Cámara y el ministro de Fomento.

El Sr. BOSCH Y LABRUS hace diferentes preguntas al ministro de Estado sobre el tratado de comercio ultimado recientemente entre España y Bélgica.

El general SALAMANCA pregunta sobre oficiales del ejército de Cuba, oficiales inutilizados en campaña y expediente formado al brigadier Villacampa.

El Sr. TUDELA (D. Arcadio) dirige otras preguntas sobre algunas disposiciones de Hacienda.

El ministro de la GUERRA contesta al general Salamanca, y añade que las otras preguntas se pondrán en conocimiento de los ministros ausentes.

Orden del día. Discusión del presupuesto parcial del ministerio de la Guerra.

El Sr. ALONSO PESQUERA consume el primer turno en contra de la totalidad.

El Sr. AZCARRAGA le contesta. El señor Muñiz consume el segundo turno en contra.

El Sr. Alhacete (de la comisión) contesta al Sr. Muñiz.

El señor ministro de la GUERRA usa de la palabra y dice que si los servicios públicos en España estuvieran organizados como se debe, y no lo están porque son muy caros, no se necesitaría un contingente de guerra como el que existe.

Sostiene que el ministerio de la Guerra produce alguna economía al de Gobernación, porque el soldado presta algunos servicios que son municipales.

Afirma que la organización actual es reproductiva. Las últimas palabras del discurso del señor ministro de la Guerra no llegan a la tribuna. Rectifican los señores Muñiz y ministro de la Guerra. El Sr. Navarro-Rodrigo (D. Antonio) pide la palabra. (El señor ministro de la Guerra y el señor presidente de la Cámara, pronuncian algunas palabras que no se oyen desde la tribuna, en virtud de las cuales, desiste de su propósito el Sr. Navarro-Rodrigo, y se sienta).

El general REINA contesta al discurso del general Salamanca.

Rectificaron los generales Salamanca y Ruina.

Procedióse a la votación por artículos y son aprobados los que componen la sección (ministerio de la Guerra).

Dáse lectura al presupuesto de gastos del ministerio de Fomento.

El Sr. GALANTE (D. Adolfo), apoyó una enmienda y propone se consigne la cantidad de 65000 pesetas aplicadas para el pago personal de los catedráticos necesarios para establecer la facultad de medicina en la universidad de Salamanca, y consignar también la cantidad de 10000 pesetas para material de la misma.

El señor Danvila (de la comisión) la combate.

El señor ministro de FOMENTO declara que ni la comisión ni el gobierno pueden aceptar la enmienda, por más que a todos sería un grato que en las universidades se estableciera el mayor número de enseñanzas.

El estado del Tesoro hace imposible la realización de estos deseos y no permite hoy que por el ministerio de Fomento se destinen cantidades no solo en cuanto a la instrucción pública se refiere, sino que tampoco para otros servicios de alta importancia.

Declara que si se hubiese ultimado el debate sobre Instrucción pública, tenía pensamiento de dotar a la universidad de Salamanca de mayor suma de estudios de los que hoy cuenta, aplicando para ello algunos fondos al hacerse el repartimiento, puesto que para ello estaba falcitado por el proyecto.

Rectifica el Sr. Galante, y se procede a votación nominal, siendo desechada la enmienda por 63 votos contra 46.

Se dá lectura de otra enmienda del señor Grouard, que propone se destinen 4000 pesetas para aumento de la asignación que hoy percibe la academia matritense de Legislación y jurisprudencia.

La comisión declara que la admite, y es tomada en consideración. (A la hora en que cerramos esta edición, seis y media, apoya otra enmienda el Sr. Bosch.)

Se han dictado las siguientes órdenes relativas al ejército de Ultramar:

Concediendo regreso a la Península: al teniente coronel del ejército de Cuba, D. Manuel Travessi y Cos Gayon, a los comandantes de infantería D. Cayetano Gomez Fernandez y D. Félix Rodriguez Señor, y al médico primero de sanidad militar, D. Emilio Ernada y Alvarez; aprobando la provisión de cinco vacantes de capitanes, ocho de tenientes y siete de alféreces del arma de caballería de Cuba; dando de baja en el ejército al médico primero de Ultramar, D. Manuel Andrade Nuñez; aprobando la relección de gracia, concedidas a los oficiales y tropa del batallón guerrillas de Bayamo por servicios de campaña durante un año; disolviendo el batallón de cazadores de Moran y refundiéndole en el de igual clase de Chichana; y aprobando las propuestas de gracias hechas a favor de los jefes, oficiales y tropa de la cuarta brigada de la comandancia general de Cuba y a los de la comandancia general de Bayamo, por servicios de campaña.

Por el ministerio de Marina se han tomado las siguientes resoluciones:

Concediendo honores de teniente de navío de primera clase, con uso de uniforme, al alférez de navío que fué de la armada D. Fernando Colon.

Promoviendo a inspector de Sanidad al subinspector de primera don Francisco Diaz y Lara.

Nombrando jefe superior del cuerpo de Sanidad de la armada al inspector del mismo D. Manuel Chesio.

Concediendo el empleo de comandante de infantería de marina, sin sueldo ni antigüedad, al teniente de navío D. Juan de Dios Usera, y el de coronel al capitán de fragata D. José Lazaga.

Concediendo vuelta al servicio, en la escala de reserva al teniente de navío de primera clase retirado, D. Ginés Paredes y Chacon.

No es un hecho oficial todavía, si la elección del vice-presidente primero del Congreso tendrá lugar el sábado próximo como ayer se aseguraba en los círculos generalmente mejor informados.

Tenemos motivos para creer que el gobierno no se ha ocupado hasta ahora del asunto.

La campaña emprendida en la provincia de Cáceres para la extinción de la langosta va dando grandes resultados. Hasta la fecha van destruidas tal número de arbores, que apenas se conoce si no se tiene en cuenta la prodigiosa fecundidad de tan dañino insecto.

Carece de todo fundamento la noticia que ha circulado esta tarde a última hora respecto de la dimisión del general Primo de Rivera.

La Crónica universal ilustrada ha publicado en su último número un notable grabado artístico acerca de las ferias y otros no menos excelentes así como artículos, revistas de modas y salones, poesías y cuanto hace cada vez más crecientemente el éxito de esta económica ilustración.

El sábado próximo se estrenará en el teatro de Apolo un juguete cómico en tres actos, de dos apañados escritores, titulado Las penas del purgatorio. La ejecución de esta obra está encomendada a los principales artistas de la compañía que con tanto aplauso dirige el Sr. Morales.

En el express de esta tarde ha salido el distinguido actor D. Manuel Catalina, en dirección a Palencia, San Sebastian y Pamplona, donde se había contratado para dar representaciones.

Se ha concedido la gracia de guarda marina con uso de uniforme al joven don Enrique Alzegas y Marcano.



Mañana viernes, día de moda en el afamado circo de Price, tendrá lugar una escogida función...

Se ha concedido la gratía de guardia marítima con uso de uniforme a un hijo de D. Francisco Fernández de Moberlan...

Una de las primeras obras nuevas que han de cantarse en los Jardines del Buen Retiro, es el entremés La feria...

El último número de La Haza Latina publica un notable artículo sobre el Movimiento intelectual de la guineana...

El Sr. D. José Guel y Rente ha publicado en París en la casa editorial de Calmann Lévy un estudio titulado Philippe II el Bon Carlos decaus Vainqueur...

Acaba de ver la luz la crónica de la última guerra civil, escrita por D. Agustín Ferrand de la Serna, con el título de El primer año de un reinado...

La sociedad y el patíbulo se titula un superlativo estudio jurídico, impugnación de la pena de muerte, que acaba de publicar el conocido jurisconsulto D. Manuel Pérez de Molina...

En la semana próxima se verificará en el teatro del Príncipe Alfonso el estreno de la revista europea nueva, de grande espectáculo, en tres actos...

cuadros, El Diabolo copiado, original de dos aplaudidos autores, música del popular maestro Barbieri...

En esta función tomará parte la brillante banda del regimiento de Vadores, que tanto se distinguió en la gran revista...

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

PRINCIPE ALFONSO (compañía Arderius).—9.—T. par.—La vuelta al mundo.

APOLO.—8.—A beneficio de sus autores.—El Doctor Diógenes.—Lectura de poesías.—Tres ruinas artísticas.

COMEDIA.—8.—T. 1.—Crispino é la Comare.

INFANTIL.—8 1/2.—Un cambio de pañal.—Pobre porfido.—El hijo del naufrago.—Los gitanos del Perchel.—Baile.

BUPITOS MADRILENOS. (Salon del Prado.—Próxime al Dos de Mayo).—Grandes y variadas funciones todos los días desde las siete de la tarde.

CHARADA. Dos primera mató ayer un dos primera soberbio, que me regaló una dos que es lo to, en prueba de afecto.

SOLUCION DE LA ANTERIOR: CASERA.

ALMANAQUE. SANTO DE MAÑANA.—San Pedro Wistrehundo, mártir.

CULTOS.

Se gana el jubileo de las Cuarenta Horas en la iglesia de Ntra. Sra. de Gracia, á las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Basilio Sánchez Grande...

En San Antonio de los Alemanes continúa la novena al santo titular: por la mañana á las diez habrá misa solemne...

En San Antonio de los Alemanes continúa la novena al santo titular: por la mañana á las diez habrá misa solemne...

Continúa la novena del Santísimo Sacramento en la parroquia de San Ginés; á las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Venancio Pardo...

tarde á las seis en los ejercicios, será orador D. Vicente Manterola, terminando con la novena, letanía de los santos y la reserva.

Se celebran las novenas de San Antonio de Pádua en Monserrat, San Luis, San Justo, Sta. Maria, San Antonio de los Portugueses y de la Florida.

En el oratorio del Olivar se practicarán los cultos mensuales en obsequio del Sagrado Corazon de Jesús y dirá el sermón D. Balbino Martín.

BANCO DE ESPAÑA.

El consejo de gobierno ha acordado que se admitan á descuento al mismo tipo de 5 por 100 señalado para los efectos de comercio...

Salud y energía a todos sin medicina, ni purgantes, ni gastos, restituida por la deliciosa harina de salud la REVALENTA ARÁBIGA.

Desde hace treinta años ninguna enfermedad ni debilidad resiste á esta deliciosa

harina, que cura radicalmente en los adultos como en los niños, todos los desórdenes del estómago, nervios, bronquios, pulmones, hígado, garganta, aliento, bilis, vómito, ríñones y membrana mucosa...

IMP. DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA Mayor, 120.

BANCO DE ESPAÑA

Lista de las obligaciones del Banco y del Tesoro, serie interior, que han sido amortizadas en el sorteo celebrado en el día de hoy.

Table with columns: Numeración de las obligaciones que deben ser amortizadas, Numeración de las obligaciones que representan los lotes, etc.

Madrid 5 de junio de 1878.—El vicesecretario, J. Morán.—V. B.—P. el gobernador, Secades.

ANIVERSARIO DON LEOPOLDO BARRIÉ Y AGUERO (Q. S. C. H.) Falleció el día 7 de junio de 1877. Mañana viernes, á las nueve de la mañana, se dirá en la iglesia parroquial de Santa Cruz una misa con vigilia por caso de año.

EL SEÑOR D. ROMAN FUENTES Y GUISASOLA, diputado á Cortes, abogado y archivero de la casa del Excmo. Sr. Conde de Santa Coloma, falleció en Madrid el día 27 de mayo último.

EL EXCMO. E ILLMO. SEÑOR DON BARTOLOME GOMEZ DE BUSTAMANTE Y OLIVARES, inspector, jefe superior del cuerpo de Sanidad de la Armada, vocal del consejo supremo de Sanidad del reino...

Dr. GONI, especialista en las enfermedades de las vías génito-uritarias y operador. Con suelta, Montero, 16, 2.º, de 2 á 6 tarde.

VENTA DE UNA GRAN MAQUINARIA de platería y bronce, cilindros estampo, troquelera, máquina de cubiertos, tornos, etc. Paseo del Prado, 32, en la Maquinaria Agrícola.

El señor D. AGUSTIN PINEDA Y CALMAÑO (Q. E. P. D.) falleció el día 31 de mayo de 1878, á la edad de 22 años.

EL EXCMO. SEÑOR DON VICENTE DE VARGAS Y TEROL, mariscal de campo, falleció el día 7 de junio de 1877.

MODISTA. Hace trajes de señora y niñas en veinticuatro horas, por la moda parisiense; corta y prueba á 12 rs. batas, túnicas y trajes principesas.

PERDIDA DE UN ALFILER de pecho marfil tallado, anche á las nueve y media del paseo del Prado al C. rco. Serrano, 30, porteria, se gratificará.

COLOCACION. La desea un joven de 30 años; posee perfectamente el francés y la contabilidad.

SOLARES EN VENTA. Uno de 4908 y otro de 4674 pies en la calle y campo de la Lealtad y calle de Alarcón.

TALLER ALEMÁN. Calle de la Cruz, 2, segundo. Se compone pronto, bien, limpio, sólido y barato...

COCHES EN VENTA. Villamagna, 4, taller, se venden millores, sociables, factones, jardineras, berlinas clásicas...

GRAN LOCAL. Se alquila uno con entrada para coches ó carros. Calle de Menéndez Valdés, 1 (Valle Hermoso).

JEFES DE ADMINISTRACION. Se vende una casaca de uniforme recientemente hecha.

EN SAN SEBASTIAN. Se vende una casa-hotel con jardín, cochera, cuadra, agua y gas...

SE VENDE UN TRONCO DE vacas para tiro y silla. Calle del Pez, núm. 15, cuadra, darán razon.

UNA CASA PARTICULAR Y muy decente, bonito gabinete para un caballero de posición y estable...

SE VENDE UN TRONCO DE vacas para tiro y silla. Calle del Pez, núm. 15, cuadra, darán razon.

GRAN SALON Y DOS GABINETES, muy barato, trato esmeradísimo. Esparteros, 4, porteria.

SE VENDE UN LANDO DE cinco lucas, cuadrado y casi nuevo. Travesía de Belén, 14, cochera, de 12 á 4, puede verse.

OTEL.—SE VENDE O ALquila. Barrio de Argüelles, key Francisco, 17. En el interior.

MA DE CRIA PARA CASA de los padres, de 21 años de edad y leche fresca.

CURACION PRONTA Y ECONOMICA de las enfermedades silíficas, de los ojos y nerviosos. Toledo, 44, pral.

MUEBLES A PRECIO DE FABRICA. Calle de Recoletos, 17.

ALTAR MAGNIFICAMENTE Adorador y restaurado, á punto de colocar, en iglesia ú oratorio particular.

SE VENDE UN TRONCO DE vacas para tiro y silla. Calle de Recoletos, 5, cochera.

VENTA. Se vende un milord que ha rodado muy poco y un coche. Calle de Espoz y Mina, 15, porteria darán razon.

COCHES Y CABALLOS. Se vende un tronco de vacas de cinco años, una jaca, un brec, un cesto y un milord extranjeros.

CASA DE RECREO EN LA Granja. En el sitio más ameno de la población, y rodeada de sus jardines...

PROCEDENTES del Monte de Piedad se venden magníficas alhajas cast por su valor intrínseco.

LINEA DE VAPORES ESPAÑOLAS de OLANO, LARRINAGA Y C.º PARA MANILA. El 20 de junio saldrá de Cádiz y el 20 de Barcelona.

AURRERA Informes: D. M. A. Amategui, en Oádiz. Galoíro y compañía, en Barcelona.

UNA FAMILIA ESTRANJERA que se ausenta de Madrid, hace almoneda de algunos muebles ricos y de una gran partida de generos nuevos...